
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お花の移動販売カーkiku‗suさん。 

車の可愛いペイントはご自分たちでしたそう

です。ドライの花材を素敵にアレ

ンジしてくださいましたよ～。 

 

◀私はこの子も連れて帰りまし

た。毎日眺めて和んでます。 

 

202１年７月２４日土曜日 

いちかわごちそうマルシェ開催 

9:30～16:00 天候 晴れ時々曇り 気温 32℃ 

ご来場者数約１０００人 

 

なんと、とうとう台風も追いやってしまい・・・・ 

最強！晴れ男＆晴れ女の皆様。ありがとうございます。 

「いちかわごちそうマルシェ」開催日は、いつも晴れ。ただいま、12回記録更新中です。本当に暑かったです 

ねえ。ご来場いただきました皆様、本当にありがとうございました。 

▲上の写真はキッチンカーの会場。 

太陽がいっぱいあるような一日でした・・・ 

一日でした 



 

もちろん野菜も新鮮！  

沢山、元気なお野菜が届きまし

た。長野の伝統野菜、八町きゅ

うり。ずんぐりした姿ですが味

は香りがよく甘くて美味しい

そうです。生産量が少ないため

長野以外ではほとんどお目に

かかれない代物らしいです 

 

 

 

 

 

お待たせいたしました 
梨の季節がやってきましたね～。 

「市川のなし」みずみずしくて美味しいです。 

今年もいっぱい食べてくださいね♡ 

もちろん、マルシェでも販売いたします。 

 

 

 

 

いらっしゃいませ～♡ 

「いちかわごちそうマルシ

ェ」の看板の一つは「お花」 

前回も好評だった「花すくい」 

涼やかでいいですね。 

市川 FAJさんでは、▶こんな

お花？も。鈴虫も販売。６匹入

り 500円なり。りーんりん♪

故郷を思い出す音色です。 

 

 

 

コレ、お花ですかね？▶ 

葉っぱですか？ 

ナスにこんなに種類があって、ここまで味が違

うなんて!! そして、この美しい輝きを見てく

ださい。つやつやの陶器のよう。イタリアナス

と呼ばれている子たちは、きめ細やかな肉質。

焼いて塩とオリーブオイルをかけるだけとい

う超絶簡単メニューでも、とろっとウマウマで

す。 

 

 

 

 

 

緑が美しい～！ 枝付き枝豆 

◀「ヤマザキ」と、「JAいちかわ」の共同開発「梨ウオーター」。コレ、水っぽくなく

てグッドですよ。数ある梨ジュースの中でも、私の一押しです。。。 

千葉の夏といえば 梨！ 



 

 

 

今回のテーマは「きゅうり」 

きゅうりは一年中出回っていますが、旬は今。 

夏野菜ですね。きゅうりのアレコレを教えていた

だきました。私たちが普段食べているのは「白イボきゅうり」の種類なのだそうですよ～。「黒イボ」の種類も

あるそうです。ビタミン C たっぷりのきゅうり、旬だからこその栄養をたっぷりいただきましょう。 

プチセミナーは、回を重ねるごとに聴衆も

増加。野菜ソムリエも準備に余念がありま

せん。次回も、食卓に直結のためになるお

話がたくさん聞けますよ。お楽しみに。 

●学生発のレシピもご紹介しています。 

7 月はズッキーニでした。こちらも、どう

ぞお楽しみに。（写真右▶） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回８月２８日（土）・９月１１日（土）は、 

コロナの急激な感染拡大による緊急事態宣言を受け、 

中止いたします。   9月25日（土）は実施予定です。 

 
   

 

野菜ソムリエ プチセミナー   

丸増商事 

有限会社 かきもちさん 

素朴な味わいのかきもち。お米のお菓子って、やっぱり

ホッとします。いろんな種類があって、カリカリ。ポリポ

リ。 

止まらなくなるのが…ちょっと怖い。(笑) 

今回も暑い暑い会場に、足をお運びいただきまして、誠にありがとうございました。 

コロナ収束の目途が立たない重苦しい空気が社会を覆っていますが、そんな中でも、お客様の笑顔や、出店

者様の頑張る姿に出逢うと、いつも元気をいただけます。私も頑張ろう！と励まされ、力がわいて来るので

す。人の力は大きいですね。こうやって人が人と繋がっていくことで新しいことが生み出されていくのだと

つくづく思います。 

「いちかわごちそうマルシェ」が、これからも新しい何かを生み出す場所になっていけますように。これか

らも、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 


